

Bourses d'études de la SCHL

Le ministre d'État chargé des Affaires urbaines, M. Barney Danson, a annoncé que le gouvernement du Canada, par l'entremise de la Société centrale d'hypothèques et de logement (SCHL), a attribué des bourses à 92 étudiants canadiens diplômés, pour les aider à poursuivre leurs études.

Ces bourses sont attribuées, en grande partie, à des étudiants désireux de se perfectionner au niveau du doctorat et de la maîtrise, dans des disciplines relatives aux aspects socio-économiques, physiques et administratifs de l'habitation, dans le cadre des programmes réguliers des universités, au cours de l'année académique 1976-1977.

Des bourses seront offertes pour la première fois et par le truchement d'un concours, aux personnes inscrites à des programmes d'études extra-universitaires où l'originalité et l'imagination auront l'occasion de se manifester.

Pour l'année 1976-1977, la somme globale attribuée à ces fins par le gouvernement fédéral est de 965 000 \$, ce qui pourvoit au renouvellement des bourses d'études attribuées au cours des années précédentes. Chaque boursier recevra cette année la somme de 4 500 \$ en plus des frais de scolarité, des frais de déplacement et d'une allocation pour chaque enfant, s'il y a lieu.

Les bénéficiaires ont été choisis (parmi 303 postulants) par un comité composé de personnes faisant partie d'organismes gouvernementaux et universitaires, ou du monde des affaires. Le nombre de bourses attribuées par région se répartit comme il suit:

Colombie-Britannique, 10; Prairies, 15; Ontario, 41; Québec, 21; Atlantique, 5.

Neuf de ces bourses d'études permettront de faire des études à l'extérieur du Canada.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services d'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

"Le temps des retrouvailles" fut un beau succès

Le ministre des Affaires culturelles du Québec, M. J.-P. L'Allier, a révélé que la Semaine du patrimoine, qui s'est déroulée en juin dernier, s'est avérée un succès sans précédent, succès qu'il attribue, d'abord et avant tout, aux nombreux organismes de différentes régions du Québec qui ont organisé plus de 200 activités durant cette semaine d'éducation nationale, qui donna aux Québécois l'occasion de réfléchir sur leur environnement culturel. "Il est indéniable, a dit le ministre, que cette semaine a répondu à une attente et à un besoin chez tous les Québécois et, qu'en conséquence, il faudra renouveler cet événement en 1977". Que ce soit à Québec, à Rouyn, à Chicoutimi, à Sherbrooke ou à Gaspé, toutes les régions ont répondu de façon enthousiaste à l'appel, pour sensibiliser les citoyens à la notion de patrimoine.

Les activités du ministère se sont traduites par des expositions, colloques, spectacles etc., et ont d'ailleurs été secondées par une foule d'organismes bénévoles qui ont vu eux-mêmes à mettre sur pied des manifestations dont les résonances ont dépassé le niveau régional.

Groupées sous le thème "Temps des retrouvailles", ces activités ont permis à de nombreux Québécois de manifester leur sentiment d'appartenance à une nation qui a su conserver intactes ses racines malgré les difficultés de parcours qu'elle a connues.

"Le bilinguisme, pourquoi pas?"

A entendre les commentaires sur certaines lignes radiophoniques, on pourrait croire que la majorité de la population de la Colombie-Britannique s'oppose aux politiques de bilinguisme au Canada. Pourtant, sur une recommandation de l'échevin Don Lanskaill, le Conseil municipal de West Vancouver a adopté récemment une proposition appuyant la politique d'un Canada uni, ainsi que la reconnaissance des droits linguistiques des deux principales collectivités vivant dans ce pays, les anglophones et les francophones.

Le Conseil a adopté une telle position à la suite du conflit des contrôleurs et pilotes aériens qui s'opposent aux politiques du bilinguisme au pays.

Le SEAE visitera des pays du Pacifique

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, visitera, en qualité d'invité à titre officiel, quelques pays du Pacifique dont l'Indonésie, la Malaisie, l'Australie et la Nouvelle-Zélande. Il quittera le Canada le 20 août pour y revenir le 6 septembre.

M. MacEachen s'entretiendra avec ses homologues dans les quatre capitales visitées et on s'attend également qu'il rende visite au président de l'Indonésie et aux premiers ministres de la Malaisie, de la Nouvelle-Zélande et de l'Australie.

Cette visite prouve l'intérêt que le gouvernement canadien porte à l'élargissement de ses relations avec les pays développés et les pays en développement de cette région.

Soixante années... (suite de la page 2)

qui commandent le parler, l'ordinateur doit observer les règles complexes du système de prononciation anglaise. Un exemple de l'efficacité avec laquelle l'appareil s'acquitte de ses fonctions est donné par sa capacité de prononcer correctement des phrases comme celle-ci: "The boy sitting on the bough ought not to cough".

Le Laboratoire des combustibles et lubrifiants de la Division de génie mécanique du CNRC étudie des méthodes de recyclage des huiles usées, méthodes qui prendront de plus en plus d'importance à mesure que les ressources mondiales en pétrole diminueront. Les huiles usées sont traitées à l'acide; on en élimine les additifs et les produits de contamination; ce qui reste est raffiné à nouveau pour recevoir de nouveaux additifs (de la même manière que les huiles neuves).

Le président du CNRC, le Dr. W.G. Schneider a souligné l'importance des sciences pour l'avenir du Canada et entrevoit pour les années à venir une consolidation du rôle-clé joué par le CNRC dans la recherche.